

新しい時代の通信制高校がやってくる! 現場から飛び出した教員が目指す全く新しい学校の形 『マナリンク高等学院』が誕生

株式会社NoSchool (CEO: 徃西聡) が大学進学を目指す生徒の学習支援に特化したオンライン通信制サポート校『マナリンク高等学院』を開校いたします。



マナリンクは、2020年の事業開始時からオンライン家庭教師に特化したプラットフォームとして運営しており、事業開始以来さまざまな先生、生徒の方に支持いただいております。今回、オンライン家庭教師マナリンクの価値を学校現場にも広げていくため、オンラインに特化した通信制高校のサポート校の立ち上げを行います。

昨今、不登校児童・生徒数は近年増加の一途をたどっており、2023年10月に文部科学省より発表された「児童生徒の問題行動・不登校調査」によると、全国の小中学校のおける不登校児童生徒数は過去最多となりました。不登校の生徒の中には学校に「行けない」という選択もあれば、「行かない」という選択もあり、通信制高校の重要性が高まっています。

学校に仕方なく行くのではなく、大学進学に向けて集中したいから通信制高校へ行くという新しい時代の第1歩として、 不登校で悩む児童・生徒を一人でも減らし、学校に通うことなく大学進学を目指す生徒の学習を支援する通信制高校 サポート校『マナリンク高等学院』を新たにスタートいたします。

コロナ禍の後押しも受け、対面授業だけではなく、オンライン指導のニーズが高まりつつある一方で、現在オンラインに特化した大学進学を目指す通信制サポート校はありません。通信制サポート校に通う生徒は一人ひとり、学びの進度や習熟度が異なるため、生徒一人ひとりに併せた学習支援が重要です。『マナリンク高等学院』では、オンライン家庭教師のマッチングプラットフォームとしてサービス提供をしてきたマナリンクの強みを活かし、オンラインで完結する完全オーダーメイド型の個別指導を提供し、通信制高校に通いながら大学進学を目指す生徒の学習をサポートします。

【マナリンク高等学院 概要】

サービス名:マナリンク高等学院

コース内容:大学進学スタートコース・大学進学チャレンジコース・大学進学マスタークラス(全てオンライン完結)

URL: manalink-gakuin.com

元教員が感じる学校現場の課題と増加する不登校児…マナリンク高等学院を提供する背景

先述した不登校の児童・生徒数の増加に伴い、通信制高校の数もまた、年々増加の一途をたどっています。通信制高校から大学進学を目指す生徒も増加しており、昨今では「通えないから仕方なく通信制高校へ行く」ではなく、「大学進学のために敢えて通信制高校を選ぶ」という選択肢も増えてきているのが現状です。

私自身、現場の高校教員として働いてきた中で、「学校に通うことができない」「勉強以外の要因で悩みが尽きない」という理由で大学進学を諦めざるを得ない生徒さんをたくさん見てきました。学校は一つの選択肢であり、学校が子どもの選択肢を狭めてしまっている現状に疑問を感じておりました。

オンライン家庭教師マナリンクを運営する中でも、時間や場所の制約に囚われずに学習できる、柔軟性の高い教育サービスへのニーズを強く感じる一方で学校現場の悩みや不安により学校に行くことができずに大学受験を諦めなければいけないというご家庭のお話を聞くこともありました。

コロナ禍を経てオンラインの価値は「仕方なくオンライン」という守りの価値ではなく「オンラインだからできること」という攻めの価値に目を向けられるようになりました。オンラインの真の価値が注目される今だからこそ、私たちはオンラインの可能性をさらに広げていきます。オンラインの良さを活かしながら、学校現場で悩んでいるご家庭にも価値を広げていくことはできないか。そのような想いのもと、この度、オンラインで完結する大学進学に特化した通信制高校サポート校を立ち上げることとなりました。



事業責任者: 稲葉 光

学校現場の課題から考えるマナリンク高等学院の真の価値

マナリンク高等学院ではバーチャル登校により自宅にいながら大学進学に向けた質の高い個別指導を受けることができます。全国から同じ不安や悩みを持つ仲間とオンライン上で繋がれるだけでなく、大学の先輩にオンラインで相談をしたり、「バーチャル英語村」という英語でのみで会話を行うオンライン空間を実現することで本質的な英会話を身に着けたりとオンラインだからできる学びが充実しております。

オンラインに特化した大学進学を目指すサポート校はこれまでありませんでした。スクーリングを行わないことにより不登校を加速させてしまうのではないかという声が大きいからです。しかし、私は不登校でも良いと考えています。夢を追いかけるのに学校も自宅も関係ありません。マナリンク高等学院では、学校への通学が困難な状況でも自宅で安心して大学進学へ向けて輝いてい、機会を創出するとともに、先生方も環境にとらわれずに教員としてのキャリアを広げて深めていくことで、「活躍すべき人が活躍する社会」の実現を目指しています。

学校現場にて実際に感じた課題に対して学校現場の外から向き合っていきたい。オンラインだからこそ学校現場を閉鎖的な空間ではなく開けた学びの空間として実現ことができ、より多くの方々にスポットライトを当てていくことができると信じています。

オンライン家庭教師のマッチングプラットフォーム「マナリンク」

従来、家庭教師は先生が生徒の自宅に訪問し、対面で一対一で指導を行うのが一般的でした。

オンライン家庭教師は「一対一」という従来の家庭教師の良さを残しつつ、グーグルミートやZoomといったオンラインを通して指導する指導方法です。

マナリンクは2020年の事業開始時からオンライン家庭教師に特化したプラットフォームとして運営しており、事業開始以来さまざまな講師、生徒の方に支持いただいております。

対面授業が難しくなり、オンライン指導のニーズが高まったコロナ禍の後押しも受け、現在は登録講師数550人を突破し、事業も大きく拡大しました。

2023年に入りコロナウィルス感染症が5類に移行したことを受け、教育現場もアフターコロナの時代が始まり、対面の選択肢が教育業界に戻ってきたことで、「オンライン教育」や「オンライン家庭教師」の真の価値が問われる時代がやってきました。オフラインサービスをオンラインに移行するだけでなく、オンライン教育の特性を最大限に生かしたサービスの設計が強く求められています。

その中で「マナリンク」はコロナ禍という背景においても、その状況に甘んじることなく、オンラインならではの良さにさらに磨きをかけることで、様々なサービスを講師、また生徒に提供し続けてまいりました。

その姿勢を講師の方に支持いただき、2022年からの1年間で200名以上の講師の方に新規登録していただけるサービスとなりました。

会社概要

「活躍すべき人が活躍する社会」をミッションに掲げ、2018年に設立されました。居住地や法律など外的要因に左右されることなく、努力した結果に見合う報酬や価値を得られる社会の創出を目指しています。その1つ目の事業として、オンライン家庭教師のマッチングプラットフォーム「マナリンク」の運営を行っています。

社名:株式会社NoSchool

所在地:東京都文京区湯島3丁目4-6 ハイ・シティ湯島3F

代表:徃西 聡 設立:2018年5月

URL: https://corp.noschool.asia 事業内容: インターネットサービスの開発/運営 お問い合わせ先: contact@noschool.asia